

令和4年2月3日

関係者 各位

社会福祉法人 セイワ
介護老人福祉施設鷺ヶ峯
施設長 平山 みちる

新型コロナウイルス通所介護ご利用者感染確認について

平素より、施設の運営につきましてご協力ご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、通所介護ご利用者1名に、新型コロナウイルス陽性が確認されましたので、次のとおりご報告致します。

1. 感染者の情報

①感染者 : 通所介護ご利用者1名

②発生状況:

2月1日(火) ご利用日 利用中の検温3回と体調に異常ありませんでした。

2月2日(水) 朝、迎えに伺った際に、37.4℃の発熱と歩行のふらつきが見受けられたため、ご利用を控えていただきました。

夕方5時30分頃ご家族より「病院に受診した結果、陽性と判明して入院した」との連絡がありました。

2. 施設対応

2月3日(木) 宮前保健所からは、濃厚接触者は無いという判断を受けています。保健所からの指示はありませんが、発症日の前日の火曜日にご利用されていたことから、自主判断として、明日2月4日(金)から2月6日(日)までを休業とさせていただきます。事にあつたこととさせていただきます。

3. 今後の対応

ご利用者の健康状態を確認しながら、職員全員が毎週行っている日本財団のPCR検査の結果が出る6日(日)の結果により、その後の再開の判断をしていきます。

ご利用者様・ご家族様並びに関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。今後とも関係機関と連携を図りながら、感染拡大防止に努めながら対処してまいりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。